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Caronno, Alfonsi (Fdi) all’amministrazione: “Nevicata
sottovalutata, colpa del Covid?”
Stefano Ciccone · Monday, December 28th, 2020

Il commento del segretario di Fratelli d’Italia – Caronno Pertusella & Bariola, Andrea Alfonsi,
che si rivolge all’amministrazione comunale in merito ai disagi causati dall’abbondante nevicata
che ha colpito anche il Saronnese.

Molteplici sono le segnalazioni che ci giungono dai cittadini, in particolare da coloro che questa
mattina avrebbero dovuto recarsi al lavoro o uscire di casa per qualsiasi necessità, data la zona
arancione.

Le principali strade del paese, come Viale Italia, risultano difficilmente percorribili e pericolose. Si
Immagina già la presunta risposta dell’amministrazione… ma queste non sono polemiche sterili o
ricerca di visibilità in vista delle elezioni, ma solo dimostrazione di quanto vacilli l’organizzazione
di questa amministrazione.

Questa nevicata era prevista da giorni, probabilmente si sarebbe dovuto giocare meglio sul tempo,
intervenendo prima e con più mezzi.
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